



# おおくす

【かしこく やさしく 元気よく】

## ご入学・ご進級 おめでとうございます

校長 田原 健児

学校のシンボルツリーである大きなクスノキに見守られながら、4月6日に入学式が執り行われ、新入生10人が松山小の児童となりました。同日の午前には新任式や始業式も行われ、松山小学校の令和5年度がスタートしました。全校児童67人、学級数7学級（特別支援学級2を含む）と小規模校ではありますが、一隅を照らす教育を志しながら学校経営を行ってまいりますので、本年度もよろしくお祈りいたします。

本年度の学校教育目標は、「かしこく やさしく 元気よく 気持ちのよいあいさつができる松山小の子どもたちの育成」としました。気持ちのよい、相手の心に届くあいさつができる子どもに育てて欲しいという願いを込めて、この目標にしました。



### 魔法の言葉

入学式の式辞で、友達と仲良くなれる「魔法の言葉」について1年生に話しました。

- ①朝、友達や先生に会ったら「おはようやおはようございます」とあいさつしよう。気持ちが良くなって、仲良くできます。
- ②手伝ってもらった時は「ありがとう」と伝えよう。友達は次も優しくしてくれます。
- ③ケンカしたときは「ごめんね」と正直に謝ろう。仲直りができ、また楽しく遊ぶことができます。

魔法の言葉を使って、たくさんの友達をつくり、仲良く楽しく学校生活を送ってほしいと思います。

教職員一同、子どもたちを励まし、誉めて、愛して、認めて、見つめて、確かな成長につなげるよう心がけていきます。どうか1年間よろしくおねがいします。



## 令和5年度 入学式



4月6日（木）に入学式が行われ、10名の新1年生を迎えることができました。本年度は、3年ぶりに従来の形で実施することができました。体育館や通路いっぱいの花で新1年生を歓迎することができました。

新1年生は、黄色い帽子をかぶって登下校しています。

地域での見守りをよろしくお祈りいたします。

## 転入職員紹介

4月、新しい先生方が松山小学校に着任しました。保護者・地域のみなさまどうぞよろしくお祈りいたします。

- 【教 頭】米倉 克彦 (龍郷町立秋名小学校から)
- 【教 諭】竹内 順一 (鹿児島市立福平小学校から)
- 【養護教諭】市来 加津恵 (南さつま市立大浦小学校から)
- 【事務主査】山崎 吉朗 (南さつま市立布施小学校から)
- 【学校主事】金里 多美子 (南九州市立浮辺小学校から)

## 避難訓練（地震）

4月11日（火）地震発生時対応のための避難訓練を実施しました。みんな素早い行動で避難することができました。南海トラフ地震なども心配されますが、「自分の命は自分で守る！」の意識を大事にしたいですね。



## 5月の行事予定

- 9日（火）児童総会・移動図書 13:00～
- 12日（金）体力・運動能力調査（2～6年）
- 13日（土）スケッチ大会
- 17日（水）交通安全教室（1～6年）
- 18日（木）学校評議員会
- 19日（金）春の一日遠足（全学年）
- 23日（火）プール掃除（4～6年）
- 31日（水）水泳開始

